

## Los Reyunos: turistas y sanrafaelinos quedaron varados por la intensa cantidad de agua que traía un badén



Como suele ocurrir con las tormentas (más en esta época), turistas y sanrafaelinos que transitan por la ruta 222, que une la Villa 25 de Mayo con el embalse Los Reyunos y con El Tigre, quedaron a la espera de algún tipo de ayuda por el intenso caudal en un badén que suele generar este problema. Un frecuente corte de ruta que se genera de manera “natural”, es un gran badén existente en la ruta 222, que va desde Ciudad (y distritos), hasta uno de los puntos turísticos más importantes que tiene San Rafael, como son los embalses Los Reyunos y El Tigre. Debido a la corta pero intensa tormenta de ayer martes, el corte fue inevitable a la altura del río Diamante. Si bien había camionetas que pudieron pasar con facilidad (pero con cuidado), quienes viajaban en vehículos más chicos debieron esperar algunas horas hasta que el caudal disminuyó y fue posible seguir circulando. Mientras tanto, decenas hacían fila con mucha paciencia. Diario San Rafael dialogó con algunos de los presentes. “Realmente es incómodo, hasta siento un poco de vergüenza como sanrafaelino que tengamos que dar esta imagen después de dar otra mucho mejor como es la de lagos como Los Reyunos o El Tigre. Es algo que deberían haber solucionado hace mucho tiempo. Yo entiendo que no es algo barato, porque una obra como un puente vale varios millones de pesos, pero a esta altura ya debería ser un problema resuelto”, expresó Nicolás Lozada. Julio Acevedo, un turista que estaba allí con su familia, manifestó por su parte: “La verdad es que si tengo que esperar, espero, en definitiva estamos de vacaciones así que no nos vamos a desesperar, pero claramente es algo que no tendría que ocurrir independientemente de nosotros. Hay gente que trabaja

en Los Reyunos, que desea volver a su casa y que se encuentra con esto”. Alejandra Chacón, otra turista agregó: “Es una lástima encontrarse con estos detalles que no sé si son o no fáciles de resolver, pero que más allá de mi opinión, tendrían que dejar de existir. San Rafael es muy lindo, está lindo, y eso es más importante que esto, pero es un problema”.